

Experiment des SC Kitzingen 05 mit (fast) reiner Jugendmannschaft geglückt: Die Fünfte Mannschaft wird Meister der B-Klasse Mitte – ein Bericht



Die Meister: Mateusz, Valentin, Marvin, Sourish und Leo
(es fehlen: Corey, Leonard, Henry und der Quoten-Senior)

Mit Spannung begannen wir die letzte Saison. Ziel war es, dass vornehmlich die Jugendlichen und Kinder, die noch keine Mannschaftskämpfe bestritten haben, erste Erfahrungen in der B-Klasse sammeln sollten. Und die sammelten sie – und wie. Die ersten fünf Runden brachten fünf, meist sehr deutliche, Siege. In Runde sechs kam es zum vermeintlichen Showdown gegen Stetten V, die ebenfalls mit einer Jugendmannschaft antraten – jedoch alle schon mit längerer Turnierfahrung. Wir traten mit dem Senior, Marvin, Sourish und Valentin an. Der Kampf wogte hin und her, jeder von uns hatte zwischenzeitlich eine Stellung, die zum Gewinn hätte führen müssen. Aber die mangelnde Erfahrung schlug durch. Valentin übersah, nach sehenswertem Turmopfer, das Matt, das er anstrebte und rettete sich anschließend noch mit Turm gegen Dame plus etliche Bauern ins Remis, und Sourish hatte die Chance, die Dame seines Gegners zu verspeisen, übersah dies allerdings und verlor schließlich unglücklich. 0,5 zu 2 war der Stand. Marvin und der Senior mussten gewinnen. Was nicht gelang. Ein Remis holten wir noch und verloren damit den Mannschaftskampf. Und damit auch die Meisterschaft? Weit gefehlt. In den letzten Runden fuhren wir wieder deutliche Siege ein, während Stetten V zunächst ein Remis abgab und am letzten Spieltag gegen Stetten sogar noch verlor (Konny Diener und seinen Mannen (und Frauen!)) sei Dank.

Überraschend wurde die Jugendmannschaft Meister. Und wir werden mit dieser Mannschaft aufsteigen, wurde gestern in unserer Vorstandssitzung beschlossen. Die Jungs haben im Laufe der Saison eine großartige Entwicklung durchgemacht, sodass ich optimistisch bin, dass sie auch in der A-Klasse dem ein oder anderen Gegner ein Bein stellen werden.

Überragend Marvin, mit 7,5 aus 9, was ihn in seiner ersten Saison gleich zum Ligabesten machte. Alle anderen (Sourish, Leo, Mateusz, Valentin und – in diesem Zusammenhang möchte ich ihn Altmeister nennen - Corey haben fleißig gepunktet und nebenbei zum Teil auch noch in höheren Mannschaften bis hin zur Kreisliga mit Erfolg ausgeholfen. Der Quotenseniore holte auch den ein oder anderen Punkt, und am letzten Spieltag debütierten sogar noch Leonard und Henry Morbitzer mit Siegen in der Meistermannschaft.

Erwähnen möchte ich aber auch, dass auch Nikolas (der kleine N.) erste erfolgreiche Erfahrungen in der vierten Mannschaft sammeln konnte.

Ich bin überzeugt, dass die Jungs sich weiter steigern können und auch die kommende Saison erfolgreich gestalten werden.

Roland